



Communiqué du 16 novembre 2023

Suite aux informations diffusées par plusieurs médias concernant une « manifestation de l'ultra droite », **le diocèse de Tours tient à préciser qu'il n'a aucun lien avec cette « manifestation » et déplore l'instrumentalisation de saint Martin, son saint patron.**

Notre diocèse tient également à préciser qu'il a organisé pour la fête de saint Martin, les 10 et 11 novembre :

- Une **marche**, vendredi 10 novembre, après les vêpres, entre la cathédrale St-Gatien et la basilique St-Martin, marche de plusieurs centaines de personnes (marche autorisée par la préfecture et encadrée par les forces de police) ;
- Un "**repas partagé**", pour les plus démunis et personnes seules, samedi 11 novembre, à midi, à l'église St-Julien : plus de 400 personnes y ont pris part ;
- La "**messe solennelle de la saint Martin**", samedi 11 novembre, à 15h30, présidée par l'Archevêque, à laquelle plus de 1500 fidèles ont participé et à la fin de laquelle un appel à la solidarité, en fidélité à saint Martin, a été lancé pour venir en aide aux personnes et aux familles, avec femmes et enfants, qui dorment dehors, actuellement, à Tours, faute de logement.